Sehr geehrter Herr Ministerpräsident Dr. Markus Söder,

die unterzeichneten Elternverbände der bayerischen Schulen lehnen die unpraktikable Teststrategie der Bayerischen Staatsregierung in den Klassenzimmern an unseren Schulen ab und fordern:

Testungen sollen in Eigenverantwortung vor Antritt des Schulweges zuhause oder extern von geschultem Personal vor der Schule durchgeführt werden. Testungen in den Klassenzimmern während des Unterrichts und unter Aufsicht der Lehrkräfte lehnen wir ab.

Begründung:

- Ansteckungen müssen bereits auf dem Schulweg vermieden werden.
- Lehrkräfte sollten geschützt und nicht als medizinisches Personal missbraucht werden.
- "Vertrauen Sie den Eltern!": Allen ist bewusst, je weniger Infizierte in die Schule gehen, desto planbarer ist der Schulbetrieb.

Wir halten die getroffene Entscheidung bezüglich Testungen in den Schulen für falsch und fordern Sie unverzüglich auf, diese zurückzunehmen. Das Wohl unserer Kinder muss im Vordergrund stehen.

Dafür danken Ihnen die hier unterzeichneten Verbände:



